

## みんなで男女共同参画を考える



六月二十三日から二十七日まで男女共同参画週間に合わせ、市役所1階市民ロビーでパネル展示などを実施。まえばし男女共同参画推進条例の紹介などを行いました。これに先立ち、六月十六日には第一回男女共同参画審議会を開催。萩原市長から審議会へ、推進施策の諮問が行われました。



萩原市長が男女共同参画推進施策について諮問

前橋テルサで3回コースの「くらしのセミナー」が開催されました。初日となる6月23日のテーマは 生活設計と生命保険。会場では、参加者が講師の説明に熱心にメモを取りながら、うなづく姿も。参加者の1人は、「これからは先行きが不安な時代。生命保険を見つめ直すいい機会になりました」と話していました。



生活設計に役立つ情報を学ぶ

## 前橋 Maebashi

# ア・ラ カルト



美しい菓子に心奪われ

6月16日、県民会館で前橋菓子祭りが行われました。訪れた人はお菓子と思えないほどの美しさにため息。ほかに実演や喫茶コーナーもあり、目でも舌でも楽しめる催しになりました。

## 楽しい企画ににぎわう

市国際交流協会の「MIEAフェスタ」が6月15日、群馬会館で行われました。国際交流関係団体の展示のほか、テディベアメイキング、民族衣装の試着などの楽しい企画も。ステージでは、カンツォーネや胡弓の演奏などに大きな拍手が送られていました。

